

北山ふれあい企画通信

令和元年6月28日

第1号

ふれあい企画推進協議会

〔文責〕会長 嘉村 幸次郎

新年号「令和」が始まり、北山校では毎年同様、ふれあい企画活動の「ふれあいサマーキャンプ」と「ふれあい冬の北山まつり」の2本立てで企画を進めています。

また、各地区の自治会長様をはじめ祖父母学級やJ A女性部、北山校教職員の皆様方におかれましても、ご支援、ご協力を頂き誠にありがとうございます。

まずは、夏のイベント「ふれあいサマーキャンプ」を8月3日（土）～4日（日）に開催します。今年も「北山にしかないもの、北山でしか経験できないこと」を活動の中心に、子どもたちがやってみたいことも取り入れ、みんなが楽しめるイベントになるように、ふれあい企画部員一同準備を進めています。

ふるさと「北山」をもっと好きになってほしい、そんな想いを込めてふれあい企画活動に取り組みたいと考えていますので、皆様のご理解とご協力を宜しくお願いします。

ふれあい企画推進協議会会長 嘉村 幸次郎

ふれあいサマーキャンプ2018



ふれあい冬の北山まつり2018



子どもたちの健やかな成長を願って

「ふれあいサマーキャンプ」と「ふれあい冬の北山まつり」は「人よし・水よし・空気よし」の北山ならではの行事です。このサマーキャンプと冬の北山まつりに昨年参加しましたが、ふれあい企画推進協議会の皆様をはじめ保護者、地域の方々からの多大なるご協力のおかげでこの体験活動を実施することができていますと実感しました。心より感謝申し上げます。北山の自然の中で行うカヌー体験や食づくり、川遊びなどバラエティに富んだ経験は子どもたちにとって何物にもかえがたい貴重な体験となると思います。参加する子どもたちが北山の美しい自然とあたたかい人の心に触れ、夏そして冬の楽しい思い出のページとなることを期待しています。併せて、この行事を企画・運営・準備していただいている方々に対する『感謝の気持ち』も育み、その気持ちを言葉・行動で表現できる人になってほしいと思っています。子どもたちの健やかな成長に向けて充実した体験活動になりますように皆様ご協力よろしくお願いいたします。

北山校 校長 石井 博善

今年も恒例の「ふれあいサマーキャンプ」と「ふれあい冬の北山校まつり」を地域の方々や学校のご協力により開催できますことを心より感謝申し上げます。

この行事は、子供たちが地域の方々や先生方、そして保護者の皆様と普段家庭では体験できない体験ができる、有意義な行事でもあります。

私自身もカヌー体験に参加する機会があり、子供たちがみんな上手にカヌーを漕いでいて、追いつくので精一杯で、スタート場所に戻れないんじゃないかと心配しましたが、とても楽しい思い出になりました。ぜひ保護者の皆様も参加してみてくださいいかがでしょうか。

そして、この活動を通じて地域の方々や先生方、そして保護者の皆様と北山の自然と一緒に楽しみ、よろこびを共有することで子供たちの地域への関心が高まっていくことと思います。

是非、たくさんの方に参加していただき、子供たち、そして皆さんの思い出に残るような充実した体験活動になるよう願っております。

北山校育友会 会長 岡本 憲一郎